

37.—Acréage, production et valeur de la récolte commerciale de tabac au Canada, par principal type, 1939-44

| Description | Année | Plantations | Rendement moyen à l'acre | Production totale | Prix moyen la livre, à la ferme | Valeur brute à la ferme |
|---------------|-------------------|-------------|--------------------------|-------------------|---------------------------------|-------------------------|
| | | acres | lb | lb | cts | \$ |
| Jaune..... | 1939 | 69,840 | 1,142 | 79,734,400 | 20-2 | 16,114,000 |
| | 1940 | 48,610 | 865 | 42,027,500 | 20-6 | 8,655,300 |
| | 1941 | 55,370 | 1,359 | 75,242,900 | 22-5 | 16,920,300 |
| | 1942 | 63,980 | 1,123 | 71,856,600 | 26-2 | 18,817,700 |
| | 1943 | 60,120 | 978 | 58,785,800 | 30-0 | 17,638,700 |
| | 1944 ¹ | 74,046 | 1,177 | 87,143,000 | 30-8 | 26,815,300 |
| Burley..... | 1939 | 11,190 | 1,363 | 15,248,000 | 13-7 | 2,095,100 |
| | 1940 | 9,710 | 1,217 | 11,818,100 | 12-2 | 1,440,600 |
| | 1941 | 7,060 | 1,410 | 9,965,400 | 14-6 | 1,450,600 |
| | 1942 | 7,820 | 1,306 | 10,220,600 | 17-0 | 1,737,400 |
| | 1943 | 6,540 | 1,008 | 6,590,800 | 21-3 | 1,402,800 |
| | 1944 ¹ | 9,460 | 1,247 | 11,800,000 | 23-0 | 2,714,000 |
| A cigare..... | 1939 | 4,600 | 1,128 | 5,190,000 | 10-2 | 529,100 |
| | 1940 | 4,370 | 1,074 | 4,693,800 | 10-4 | 490,400 |
| | 1941 | 3,860 | 1,058 | 4,082,500 | 10-6 | 432,200 |
| | 1942 | 3,750 | 1,120 | 4,199,000 | 13-0 | 544,400 |
| | 1943 | 2,650 | 857 | 2,270,000 | 15-0 | 340,500 |
| | 1944 ¹ | 2,400 | 1,242 | 2,980,800 | 20-5 | 611,100 |

¹ Sujet revision.

Apiculture.—La récolte canadienne de miel en 1943 s'établit à 39,492,100 lb comparativement à 28,048,700 lb en 1942, augmentation de 40·8 p.c. Le nombre d'apiculteurs et le nombre de colonies augmentent sur l'année précédente, et le rendement moyen par colonie pour le Dominion est de 88 lb au regard de 66 lb. C'est l'industrie apicole des Provinces des Prairies qui enregistre l'expansion la plus marquée, particulièrement en Alberta où le nombre d'apiculteurs a presque doublé en 1943 comparativement à l'année précédente et où les colonies productrices sont au nombre de 42,800 comparativement à 27,500 en 1942. La quantité de cire produite en 1943 est estimée à 592,400 lb au regard de 420,700 lb en 1942.

La récolte de miel de 1943 a été écoulée à des prix généralement plus élevés que ceux qui furent touchés par les producteurs en 1942, le prix moyen pour tout le Canada étant de 15·4 cents comparativement à 13·7 cents la livre. Bien que de grandes quantités de miel de la nouvelle récolte, jusqu'à 50 p.c. dans certaines provinces, eussent été vendues avant l'immobilisation des stocks et l'imposition du rationnement de bonne heure en septembre, deux tiers seulement de la récolte totale avaient été écoulés le 1er décembre 1943, comparativement à 95 p.c. de la récolte de 1942 à la date correspondante l'année précédente.

Le prix de la cire est plus élevé et s'établit à 46·6 cents la livre en moyenne comparativement à 44·3 cents la saison précédente.

Conditions saisonnières et qualité de la récolte de 1943.—Le temps humide et frais a retardé les activités apicoles dans toutes les provinces. Dans les Provinces Maritimes la température a été défavorable à peu près durant toute la saison. Il y a eu très peu de miel de trèfle dans l'Île du Prince-Edouard et dans la Nouvelle-Ecosse où le gros de la récolte a été produit à l'automne et le miel, malgré sa qualité excellente, a été classé en majeure partie comme clair et ambre foncé. Tous les districts de l'Ontario, sauf ceux qui bordent l'extrémité est du lac Érié et la péninsule de Grey-Bruce, ont eu des récoltes normales ou supérieures à la normale de miel de bonne qualité. La température du printemps et du début de l'été au Manitoba a été la moins propice de toute l'histoire de l'industrie. A compter du début de juil-